

## ■ SANTA MARTA DE TORMES

# El presupuesto municipal para 2017 aumentará en casi 600.000 euros

Supone un incremento del 7% respecto al ejercicio actual ■ Irá destinado a inversiones y a ampliar las políticas sociales para paliar la dramática situación de algunas familias

EÑE | SANTA MARTA

El equipo de Gobierno de Santa Marta está trabajando en la elaboración del nuevo presupuesto municipal para 2017. Un proyecto que ya tiene prácticamente ultimado y que supondrá un incremento del 7% respecto al del presente ejercicio, lo que se traduce en 567.146 euros más, más de medio millón de euros para mejorar las dotaciones y los servicios a los santamartinos, que se refleja "especialmente en la política de inversión y las políticas sociales, como viene siendo la tónica habitual en los últimos años de este equipo de Gobierno", aseguran el alcalde, David Mingo, y la edil de Economía y Hacienda, Chabela de la Torre.

Aumento que se debe, en parte, "a la decisión de este equipo de Gobierno de devolver la liquidación negativa de la participación en los tributos del Estado de 2009-2010 en cinco años, aunque el Gobierno permitiera hacerlo en diez años, con lo que este año se ven incrementados los ingresos que llegan al municipio por este concepto".

En este sentido, se incrementarán las ayudas de emergencia un 36% hasta alcanzar los 15.000 euros para servicios básicos, "pues este equipo de Gobierno es consciente de que la situación sigue siendo dura y dramática para muchas familias, por ello se aumenta el grado de protección social de aquellas que más lo necesitan". Además, crecerán las becas de libros un 25%, "sensibles a la demanda de vecinos hemos habilitado unos presupuestos que permiten crear 20 becas más para llegar a todos los niños del municipio que lo necesitan, independientemente de dónde esté ubicado su colegio".



La concejal de Economía y Hacienda, Chabela de la Torre, y el alcalde santamartino, David Mingo. | EÑE

■ Las ayudas de emergencia para servicios básicos y las becas de libros crecerán para atender la demanda vecinal

## Subida del 96% en inversiones para crear nuevas instalaciones

Las inversiones aumentarán en un 96%, lo que supone más de 900.000 euros para dotar al municipio de nuevos espacios y servicios, entre los que se incluyen los 400.000 euros para el nuevo campo de entrenamiento de fútbol, que dará cobertura a la recién creada escuela municipal "y cuenta con el compromiso de la Federación de aportar 150.000 euros". Otra de las apuestas es la formación y el empleo, con más de 100.000 euros de presupuesto propio y más de 87.000 de la subvención de Diputación para contratar desempleados. Además, se va a cumplir con el compromiso de crear el nuevo centro joven, se invertirá en el centro de interpretación y el riego de la Isla del Soto, continuarán las obras en las instalaciones deportivas y de recreo para las urbanizaciones y la mejora de parques y zonas verdes.

## ■ VILLAMAYOR

Los mayores comienzan el programa de actividades para el nuevo curso

EÑE | VILLAMAYOR

Los mayores de Villamayor han comenzado la programación de actividades organizadas por el Consistorio especialmente para ellos y atendiendo sus preferencias y prioridades a la hora de organizarlas, con el objetivo de lograr una mayor participación del colectivo y mantener la fidelidad de las personas que habitualmente forman parte de los talleres.

De esta manera, disfrutará de cinco propuestas culturales, deportivas, formativas y de ocio durante este curso, como son los talleres de memoria, teatro, informática, juegos, bailes charros y gimnasia de mantenimiento.

Una variada oferta de actividades organizadas de forma gratuita para los jubilados y pensionistas, que se desarrollan de lunes a viernes, en horario de mañana y de tarde, en su sede y otras instalaciones municipales.

## ■ ALDEATEJADA

Vuelven los talleres infantiles de los sábados por la tarde

El Ayuntamiento de Aldeatejada retoma el programa lúdico y de ocio para divertir a los más pequeños durante las tardes de los sábados. Las actividades comenzarán hoy, a partir de las 17:00 horas, con el taller de guirnaldas, en el que elaborarán figuras de bailarinas, frutas con globos, vestidos de papiroflexia y globos aerostáticos, entre otras manualidades. Además, el nuevo curso cuenta como novedad el cambio de ubicación de estos talleres, que pasarán a realizarse en las instalaciones del Archivo Municipal. | EÑE

## VILLARES DE LA REINA



### Arrancan las nuevas sesiones de cuentacuentos

Los niños de Villares de la Reina disfrutaron ayer de la primera sesión de cuentacuentos del nuevo curso escolar con la obra 'CuentArte', destinada a pequeños de entre 4 y 12 años. Los bebecuentos arrancarán el próximo día 21. | EÑE

## CARBAJOSA DE LA SAGRADA



### Avería provocada por la rotura de una boca de riego

La rotura de una boca de riego en la calle Salamanca de Carbajosa de la Sagrada provocó ayer una avería en esta céntrica zona, lo que obligó a cortar el suministro de agua en varios inmuebles, que recuperaron el servicio a lo largo de la mañana. | EÑE